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В очередной раз вопрос о ликвидации КП "Изотовский" и передаче его жилого фонда в
КП "Никитовский" был вынесен на сессию городского совета. И в очередной раз он
вызвал бурную дискуссию у депутатов.      
  Так, депутат от партии "Батьківщина" Владимир Рыбак считает, что предприятие,
вопреки предоставленному отчету о его финансовой деятельности, убыточным не
является, а данные в отчете сфальсифицированы с целью "похоронить" предприятие.
Кроме того, депутат предложил ряд мероприятий, благодаря которым, по его мнению,
КП "Изотовский" можно вновь поставить на ноги: сократить расходы на электроэнергию
(с 60 тысяч грн. нынешних до 10 тысяч грн.); сократить прочие расходы (с 45 тысяч грн.
до 5 тысяч грн.); поднять тарифы на услуги КП.   
  В ответ на заявление Рыбака, депутат Надежда Опалюк порекомендовала ему прежде,
чем делать громкие заявления, разобраться в ситуации, выехать на место и лично
посмотреть, как именно обстоят дела в КП "Изотовский". Кроме того, Надежда
Леонидовна подчеркнула, что нынешнее состояние дел на предприятии создает
определенные сложности для жителей подконтрольных КП домов и, так или иначе,
ситуацию эту необходимо урегулировать.   
  Свое мнение о сложившейся ситуации вокруг КП "Изотовский" высказал и депутат от
Европейской партии Украины Юрий Жук: "Сегодня нужно принимать решение. Оно не
ждет января, февраля, марта. Нужно констатировать факт - КП "Изотовский" не может
вести свою деятельность. Однако, прежде чем принять решение о его ликвидации,
необходимо провести контрольно-ревизионную проверку. Нужно разобраться, кто довел
предприятие до такого состояния. Кто в этом виноват. Если есть виновные, их нужно
наказать."   
  В предложении Жука многие депутаты увидели компромисс в затянувшемся споре, а
потому вопрос быть или не быть КП "Изотовский", пока остается открытым, до
проведения контрольно ревизионной проверки его деятельности.   
  Кроме того, на сессии прозвучало предложение не объединять КП "Изотовский" и
"Никитовский", а объявить конкурс для частных ЖЭКов, на обслуживание жилого
фонда предприятия после его ликвидации.   
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